

5 de noviembre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega los Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA

Humberto Bustince Sola

Quiero empezar dando las gracias a la SCIE y a la Fundación BBVA por este premio.

También quiero dar las gracias a Yon y Víctor, por apoyarme todos estos años; a Pedro, por enseñarme a investigar; a mi grupo de investigación GIARA, porque sin él no estaría aquí; a aquellos investigadores que confiaron en mí en mis comienzos y a todos los que han colaborado conmigo desde entonces. Déjenme también mencionar a Alan Turing, cuya vida y trabajo tanto admiro.

Queda claro en el nombre de la SCIE que la informática también es ciencia. Por ello, me siento orgulloso de la investigación científica en Computación e Inteligencia Artificial que mi grupo ha desarrollado sobre fusión de datos, que es clave para procesos como el *big data* o el *Deep Learning*; y sobre manejo de incertidumbre con teoría difusa. Todo ello nos ha permitido crear aplicaciones y algoritmos de primera línea en campos tan relevantes como el procesamiento de imagen, la clasificación, el aprendizaje automático, la toma de decisión o, más recientemente, el cerebro computacional.

Un factor que no puedo olvidar de estas investigaciones es su vertiente humana. La informática debe ser una herramienta de ayuda al ser humano en todos los aspectos, desde los lúdicos hasta la salud. Por ello, considero que las humanidades en general, y la ética en particular, tienen mucho que decir.

5 de noviembre de 2019

No puedo terminar sin pedir más financiación, más apoyo a los jóvenes, más visibilidad en los medios y menos burocracia para la ciencia.

Muchas gracias.